



## Fructífera Mesa de Trabajo entre expertos del CIDEU y Gobierno Distrital

Expertos españoles del Centro Iberoamericano de Desarrollo Estratégico Urbano (CIDEU) participaron en la Mesa de Trabajo coordinada por la Secretaría Distrital de Planeación, donde se expusieron proyectos que ha desarrollado la actual Administración, algunos de los cuales serán presentados esta semana durante el Encuentro de la Subred Andina de Ciudades Iberoamericanas, que se reúne en Barranquilla, y de la cual Bogotá hace parte.

En representación del CIDEU estuvieron presentes Maravillas Rojo, Secretaria General y Pedro Ecebillo, Coordinador. El Centro Iberoamericano de Desarrollo Estratégico Urbano (CIDEU), es una asociación de ciudades iberoamericanas y en la actualidad cuenta con 121 ciudades que forman parte de la red.

Entre los temas que llamaron atención de los expertos se encuentra la contención en Bogotá del índice de pobreza multidimensional a un nivel del 5.4%. “Esto es muy importante especialmente cuando se ha puesto énfasis prioritario en la atención integral a la infancia, la salud y en la educación”, precisó la señora Rojo.

También destacaron la incidencia que para la ciudad representa contar con un corredor ecológico en el norte de Bogotá como es la Reserva Forestal Thomas Van Der Hammen, como estrategia básica para enfrentar los efectos del cambio climático.

Igualmente consideraron muy interesante cómo se ha buscado mejorar la movilidad pública a través del Sistema Integrado de Transporte, incluido un sistema integrado tarifario que en otras ciudades de Europa es muy habitual pero en América Latina es poco conocido o inexistente.